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Anfrage:                 AF 045 / 2014 

Herr Leubeling, 

gibt es eine Möglichkeit für einen Fahrradweg zwischen Förderstedt und Staßfurt? 

 
Beantwortung: 

An diesem Thema wird seit einigen Jahren gearbeitet. Der aktuelle Stand ist 
folgender: Die Landesstraßenbaubehörde (LSBB) wird  2015  mit der Planung eines 
straßenbegleitenden Radweges an der L 72 zwischen Förderstedt und Staßfurt 
beginnen. Hier wird sich auch die Stadt Staßfurt entsprechend ihrer Möglichkeiten 
einbringen, um möglichst schnell zu einem Ergebnis zu gelangen.  
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